



**Nombre de la alumna: Alexander
Frias Alvarado**

**Nombre de la profesora: Monica
Culebro**

Nombre del trabajo: Salud

Materia: Legislacion en la Salud

Grado: 8

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas a Enero 20 de 2024

Introduccion

Es algo básico que tenemos que conocer todos los cuidados pero estamos más enfocados en el área de salud ya que es una carrera muy humana y nos es fácil atender a personas que cuentan con enfermedades terminales y es muy difícil para ellos tener algunas de esas patologías y como enfermeros debemos dar nuestro mejores cuidados y respetar sus derecho ya que.. no sería humano tratar a las personas como objetos y recordar que hay que ser empáticos

Sabiendo un poco sobre los derechos y obligaciones nosotros podemos dar mejores servicios para nuestros usuarios y tenga más seguridad que no vamos a violar sus derechos

Por otro lado también se tiene que comprender los derechos de los trabajadores de salud para poder laborar de la mejor manera como parte del personal de salud debemos entender que los pacientes deben ser lo mejor atendido los mejore cuidados y mucho personal no es empático ya que hay horarios inhumanos y por eso proporcionan esa calidad de servicio pero si analizamos bien los derechos del trabajador poder buscar la mejor solución para mejorar

Desarrollo

Tenemos que conocer un poco sobre los derechos y obligaciones que tenemos de tener en la carrera de enfermería ya que podemos... violar algunos derechos de nuestros usuarios o por el contrario nuestros derechos por eso hay que estar informados para poder brindar un buen servicio de calidad

Las normas son muy importantes ya que es una regla de conducta para establecer un orden en las actividades o acciones humanas

Hay diferentes tipos de normas por ejemplo la norma jurídica que nos habla que son las reglas de conducta bilaterales o imperativos atributivos, exteriores comerciales y heterónomas también la norma religiosa está norma establecen deberes, las cuales han sido creadas por los hombres a partir de un acontecimiento histórico denominado revelación considerado como asomo de la existencia divina por último la normas de trato social de cortesía de etiqueta las cuales permiten desarrollar una vida social más amena y cordial cortesía o bien, conductores conforme a ciertas reglas establecidas para circunstancias y momentos determinados

La ley es algo muy importante ya que la ley es la norma del derecho dictada promulgada, y sancionada por la autoridad pública aún sin. El consentimiento de los individuos y que tiene como finalidad el encauzamiento de la actividad social hacia el bien común el poder ejecutivo, el poder legislativo y el poder judicial crean estas leyes con aprobación del presidente de la República

La ley tiene diferentes características uno de ellas son las generales que nos dice que es para todas las personas y no para una en específico también como las obligaciones que se refiere a que debe necesariamente ser cumplida ya que se impone una sanción por incumplimiento

También la bilateralidad implica la esencia de dos personas una que debe y otra que exige el cumplimiento y por último heterónomas que significa que quién inventa la norma es un ente distinto de la parte de ella

El derecho es un sistema que regula la conducta externa de las personas, inspirado en los postulados de justicia y equidad

Conclusion

Es muy importante saber todo esto ya que la profesión de enfermería es un ambiente donde podemos pasar por problemas como no cumplir con algunas obligaciones por el personal de salud y es muy importante para el bienestar de nuestros usuarios para proporcionar los mejores cuidados de calidad

También por parte del personal de enfermería conocer todos los derechos que tenemos y poder defendernos en cualquier situación legal y no parar a la cárcel es algo básico que todo profesional tenemos que tener en cuenta ya que hay muchas violaciones de los derechos por otro lado para mejorar la confianza con el paciente y no faltarle el respeto y que tenga esa seguridad de que se le van a dar los mejores servicios y cuidados por parte de la carrera de enfermería y de todo el servicio de salud

La enfermería es una disciplina que en su ejecución tiene una relación muy importante con la vida y salud humanas de tal modo que en su hacer siempre buscará un bien, sin embargo es necesario que identifique las leyes que le permiten su ejercicio profesional

El derecho y la enfermería comparten valores éticos indispensables para un ejercicio profesional basado en el respeto, la equidad y la justicia hacia la persona objeto de sus cuidados que la permiten a su vez la autorrealización de su profesión